

Cetak Generasi Tangguh! Himatro Unimal Bekali Kader dengan Kepemimpinan dan Teknik Persidangan



Cetak Generasi Tangguh! Himatro Unimal Bekali Kader dengan Kepemimpinan dan Teknik Persidangan

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Himpunan Mahasiswa Teknik Elektro (Himatro) Universitas Malikussaleh menyelenggarakan kegiatan “Upgrading Kader dan Pra-Mubes” bertema *Membangun Karakter Mahasiswa yang Berkualitas, Inovatif, dan Berintegritas*. Acara ini diadakan pada Sabtu (02/11/2024) di gedung Jurusan Teknik Elektro Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, dengan tujuan meningkatkan kualitas kepemimpinan dan pemahaman para kader, sekaligus mempersiapkan mereka dalam menghadapi Musyawarah Besar (Mubes) mendatang.

Ketua Panitia, M. Rauhur Raihan, dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan ini diikuti oleh kader Himatro dari berbagai angkatan yang memiliki komitmen kuat untuk berkontribusi dalam organisasi. “Upgrading kader ini merupakan langkah untuk mempersiapkan anggota dengan jiwa kepemimpinan yang lebih kuat. Kami berharap peserta dapat menyerap ilmu yang diberikan agar bermanfaat dalam kegiatan-kegiatan Himatro ke depan,” ujarnya.

Dolly Andriansyah Pohan, Ketua Himatro, mengungkapkan harapannya agar para kader dapat mengembangkan kemampuan kepemimpinan, berani mengambil inisiatif, serta menjaga nilai-nilai integritas dalam setiap kegiatan.

“Saya berharap kegiatan ini dapat membangun karakter teman-teman menjadi lebih tangguh, berintegritas, dan inovatif. Semoga seluruh kader membawa nilai-nilai positif ini dalam organisasi dan di lingkungan kampus,” katanya.

Sekretaris Dewan Legislatif Himpunan, Sevia Ayuni, dalam sambutannya menekankan pentingnya keselarasan visi dan misi di antara kader dalam menjalankan roda organisasi.

“Sinergi dan kekompakan antar kader sangat penting untuk membawa organisasi ini menjadi lebih baik. Dengan bekal yang diperoleh hari ini, saya yakin teman-teman bisa melangkah dengan lebih percaya diri dalam setiap agenda organisasi,” ungkapnya.

Kegiatan ini menghadirkan dua pemateri yang berpengalaman. Manutur JT Siagia ST, mantan Ketua UKM SRR Unimal Periode 2023/2024, memberikan materi tentang Kepemimpinan dan Pengambilan Keputusan, yang mengajak para kader untuk memiliki kepercayaan diri dan kemampuan analitis dalam pengambilan keputusan, yang penting dalam organisasi.

Sesi kedua diisi oleh M. Adam Zidan, Presidium Wilayah I Aceh FKHMEI Periode 2021/2023, yang membawakan materi Teknik Persidangan. Ia mengulas teknik-teknik penting dalam persidangan serta prosedur yang perlu dipahami agar sidang organisasi berjalan tertib dan efisien.[]

Tanggal: 04 November 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),